

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

DETIENEN A EDIL ELECTO DE MORENA EN VERACRUZ, POR SECUESTRO AGRAVADO

Delito. Elementos de la Unidad Especializada en Combate al Secuestro cumplieron orden de aprehensión en contra de Jorge Fabián "N", quien es alcalde electo por Morena de Lerdo de Tejada, Veracruz, por el presunto delito de secuestro agravado.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez

NO HAY INTENCIÓN DE DIÁLOGO, DICE

La 4T, sin respuestas a pobreza, crisis... y con más rezagos: Cárdenas

Tenemos una vida política centrada sólo en la confrontación, señala el tres veces candidato presidencial

No hay propuestas ni intenciones de acercamiento, critica Cárdenas Solórzano

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

A tres años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, Cuauhtémoc Cárdenas estima que la llamada cuarta transformación no ofrece propuestas ni ve resultados en crecimiento económico, en empleo, seguridad, salud ni en educación.

Al participar en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, el

excandidato presidencial y fundador del PRD lamentó que sólo "tenemos una vida política centrada en la confrontación; la oposición es todo contra el Presidente y por parte del partido del gobierno es todo contra la oposición, sin buscar el diálogo".

En una larga charla difundida en redes sociales, acusó que "no se está buscando conocer los puntos de vista de quienes están enfrentados por distintas razones, distintas propuestas políticas, distintos intereses políticos. No tenemos propuestas ni intenciones de acercamiento para buscar cómo resolver los problemas".

Destacó que "si se están adelantando los tiempos electorales, es

"La violencia está presente en todo el país, la inseguridad; tenemos un alto índice de desempleo"

CUAUHTÉMOC CÁRDENAS
Excandidato presidencial

"Ataques y la asfixia presupuestaria abonan a crear un terreno para que germinen prácticas corruptas"

LORENZO CÓRDOVA
Presidente del INE

tiempo de que también aquellos que estén interesados nos dijeran para qué quieren llegar a un cambio determinado, que no será sólo para cobrar un gran sueldo, porque lo han bajado bastante, según hemos visto".

"Faltan propuestas, es necesario actuar, con toda la franqueza", dijo. "Estoy viendo al país con muchos rezagos todavía y sin propuestas sobre cómo superar estos problemas de pobreza, empleo, seguridad, escaso crecimiento económico, deterioros ambientales, todas las cuestiones que tienen que ver con género, etcétera", agregó.

Cárdenas Solórzano participó como invitado en la mesa de debates Igualdad frente a libertad, libertad frente a igualdad: es posible resolver la tensión perenne, moderada por la periodista Carmen Aristegui.

La conductora le solicitó una evaluación de la administración del presidente López Obrador y el ingeniero enfatizó que "los resultados de un gobierno se miden por los logros".

"Tengo la impresión de que en el aspecto económico no hemos logrado revertir esta tendencia que traíamos de hace cuatro décadas, tenemos un crecimiento económico muy bajo; no sé cómo vayamos a

llegar este año, pero seguramente todavía estaremos por debajo de los objetivos que habíamos alcanzado en años anteriores", estimó.

Sobre la inseguridad, planteó que "la violencia está presente en todo el país, la inseguridad de la gente, de las familias está presente en todo el país; tenemos un alto índice de desempleo, no hemos logrado recuperar incluso el empleo perdido en estos años de pandemia".

En torno a la educación, subrayó que "tenemos un sistema educativo con muy fuertes deficiencias, para no hablar del sistema de salud. Esto es lo que tenemos a tres años, más allá de esfuerzos que habría que reconocer, como elevar el salario mínimo, como el estar buscando subsidiar carencias de distintos sectores de la población".

Aunque insistió en la "política fuertemente cuestionada" del gobierno de la 4T, reconoció que "se está haciendo un esfuerzo importante en este sentido", sin dejar de señalar que "aún seguimos con altos índices de desempleo y lo más decepcionante es que hasta ahora no hay resultados satisfactorios".

En general —precisó— "nos faltan propuestas de las entidades políticas, y digo entidades políticas, empezando por el gobierno; con

LOS LOGROS.

"Los resultados de un gobierno se miden por los logros", señaló Cuauhtémoc Cárdenas sobre la actual administración.

prouestas que nos digan cómo recuperar el crecimiento de la economía, cómo llevar a cabo una reforma fiscal que ha sido una demanda de prácticamente de sectores que podríamos considerar de izquierda o de derecha".

Con la presencia también, en la misma mesa, del exjefe del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero, Cuauhtémoc Cárdenas expresó que "lamento que no tengamos una política de acercamiento con América Latina que pudiera representar un principio, un intento, de avanzar en lo que pudiera ser la integración de las naciones latinoamericanas, al menos como iniciativa o propuesta del gobierno de México".

ACUSA LORENZO CÓRDOVA

AMLO, "NI DE LEJOS" ACABA CON CORRUPCIÓN

A pesar de que fue la principal promesa de campaña, el presidente Andrés Manuel López Obrador está lejos de acabar con la corrupción, como prometió, a tres años de gobierno, estimó Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), durante la participación en el seminario Corrupción y Política en América

Latina, realizado en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

"Fue la principal promesa de la campaña de quien resultó ganador en dichas elecciones. Una de las principales ofertas del gobierno, pero aún no puede considerarse, ni de lejos, como una propuesta cumplida", acusó.

— Diana Benítez



DIÁLOGO. Cuauhtémoc Cárdenas, José Luis Rodríguez Zapatero y Carmen Aristegui, ayer, en la FIL de Guadalajara.